

Einwilligung zur Aufzeichnung und Speicherung einer Microsoft Teams-Veranstaltung

Im Rahmen der Nutzung von Microsoft Teams wird die bevorstehende Veranstaltung aufgezeichnet (Audio, Video, ggf. Chat-Inhalte). Die Aufzeichnung dient dem Zweck der internen Dokumentation, Nachbereitung der Inhalte und ggf. zur Bereitstellung für Teilnehmer:innen, die nicht anwesend sein konnten.

Verantwortlicher

POWERLINES GROUP und verbundene Unternehmen

Zweck der Verarbeitung

Ihre personenbezogenen Daten (insb. Bild-, Tonaufnahmen, Name, Chatbeiträge) werden ausschließlich zum Zwecke der Nachbereitung der Veranstaltung gespeichert und berechtigten Personen auf OneDrive des Organisators des Teams-Calls sowie am Powerlines Sharepoint bereitgestellt.

Rechtsgrundlage

Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gemäß Art.6 Abs.1 lit.a DSGVO.

Empfänger / Kategorien von Empfängern

Die Aufzeichnung ist ausschließlich für berechtigte Mitarbeiter:innen zugänglich. Eine Weitergabe an Dritte außerhalb des Unternehmens erfolgt nicht.

Übermittlung in Drittländer

Microsoft als technischer Dienstleister kann Daten in außereuropäische Länder übermitteln. Die Übermittlung erfolgt auf Basis geeigneter Garantien (z.B. Standardvertragsklauseln).

Speicherdauer

Die Aufzeichnung wird für einen Zeitraum von 3 Jahr gespeichert und danach vollständig gelöscht.

Freiwilligkeit

Die Teilnahme an der Veranstaltung sowie die Erteilung der Einwilligung durch Klicken „**Jetzt an der Besprechung teilnehmen**“ sind freiwillig. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit ohne Angabe von Gründen mit Wirkung für die Zukunft gegenüber der/dem Verantwortlichen widerrufen.

Einwilligungserklärung:

Durch Aussenden dieser Information und durch Bestätigen des Buttons „**Jetzt an der Besprechung teilnehmen**“ stimmen Sie freiwillig zu, die obenstehenden Informationen zur Kenntnis genommen zu haben und willigen in die Aufzeichnung und Speicherung der Microsoft Teams-Veranstaltung zu den genannten Zwecken ein.

Consent to the recording and storage of a Microsoft Teams event

When using Microsoft Teams, the upcoming event will be recorded (audio, video, chat content if applicable). The recording is used for internal documentation purposes, follow-up on content and, if necessary, to provide it to participants who were unable to attend.

Responsible party

POWERLINES GROUP and affiliated companies

Purpose of processing

Your personal data (in particular image and sound recordings, name, chat contributions) will be stored exclusively for the purpose of following up on the event and made available to authorised persons on the OneDrive of the organiser of the Teams call or on Powerlines Sharepoint.

Legal basis

Processing is based on your consent in accordance with Art. 6 (1) (a) GDPR.

Recipients / categories of recipients

The recording is only accessible to authorised employees. It will not be passed on to third parties outside the company.

Transfer to third countries

As a technical service provider, Microsoft may transfer data to countries outside Europe. The transfer is based on appropriate safeguards (e.g. standard contractual clauses).

Storage period

The recording is stored for a period of 3 year and then completely deleted.

Voluntary participation

Participation in the event and the granting of consent by clicking on 'Join the meeting now' are voluntary. You can revoke your consent at any time without giving reasons with effect for the future by contacting the controller.

Declaration of consent:

By sending this information and confirming the button 'Join the meeting now', you voluntarily agree that you have taken note of the above information and consent to the recording and storage of the Microsoft Teams event for the purposes stated.